

De beaux souvenirs de saltimbanques



Artistes, régisseurs, et l'équipe du théâtre après le spectacle.

Dimanche 22 octobre, le public n'a pas boudé son plaisir pendant les deux heures de specta-

cle de Mike et Riké, du groupe Sinsemilia.

Un grand moment où se mé-

langent de nombreuses anecdotes de tournées, un spectacle inclassable de souvenirs d'humour et de musique. Des souvenirs drôles et aussi émouvants de plus de 30 ans d'amitiés entre ces deux Grenoblois. À l'issue du spectacle, un long échange s'est poursuivi dans le hall du théâtre Jacques-Bodoïn avec le public venu nombreux.

Prochain rendez-vous au théâtre : jeudi 9 novembre à 20 heures avec la pièce *Bienvenue au bel Automne*, interprétée par quatre comédiens. Un concentré de vie et un tourbillon jubilatoire et émouvant qui nous entraîne en immersion dans une maison de retraite.